

Am Samstag wurden Züge auf die Reise geschickt, welche neu erstanden oder optisch optimiert, sprich kurzgekuppelt wurden. Diese wurden auf der ersten Fahrt durch den Besitzer begleitet, um allfällige Fehlverhalten zu erkennen und bei Entgleisungen sofort eingreifen zu können. Auch da verliefen nicht alle Tests erfolgreich, bei den einen konnten einfach die Kupplungsstangen gegen längere ausgetauscht werden, und der Nachtest war erfolgreich. Andere Züge müssen aber nach Hause auf den Werktaisch, denn es muss mehr Zeit und vor allem Werkzeug eingesetzt werden.

Zur vollen Zufriedenheit fiel der Test der Überwindung der Höhendifferenz aus! Wenn man zwischen den 100 cm der NCI-Module und den 110 cm der sNs-Anlage Module leicht geneigt einbaut, können auch lange sNs-Züge problemlos und ohne Entgleisungen die Höhendifferenz überwinden. Dazu braucht es nur eine gute Kommunikation zwischen dem Fahrdienstleiter am Bahnhof und dem Betreiber der Abzweiger.

Unser Nachwuchs

Am Samstag besuchte uns Martin mit seinem Sohn. Nach einer kurzen Einführung durch den Bahnhofsbesitzer Heinzpeter übernahm der 5½-jährige Lukas gekonnt den Betrieb. Der Vater durfte nur noch danebenstehen und die Hände in die Hosentaschen stecken. Eine reine Augenweide, dem «Kleinen» am grossen Bahnhof zuzuschauen!

Anschliessender Genuss

Nicht nur «Bähnlen» war angesagt, sondern auch das Vergnügen. Die Pflege der Freundschaften, gute Gespräche und entspannte Stunden unter Freunden, der Austausch von Erinnerungen bei Kaffee (ging irgendwie bei der Planung vergessen) und feinem Gebäck, gebacken von guten Feen! Um nicht zu viel Zeit zu verlieren, gab es am Freitag zwischen Aufbau und Test etwas vom Pizza-Service. Am Samstag, schliesslich läuft ja alles und man ist entspannt, traf man sich zum gemeinsamen feinen Nachtessen im nahen Restaurant.

Dazwischen wurden auch die ersten Entwürfe der Anlagen für die N-Scale-Convention in Stuttgart im November und der 3. Modellbahnschau in Balingen besprochen. Ach ja, fast hätte ich es vergessen: zwei Tage lang «Bähnlen» auf einer schönen Anlage, ein gelungenes Weekend. ○

Wo finde ich mehr der sNs-Moduler?

Weitere Bilder: www.spur-n-schweiz.ch unter Module, Bilder 2017

Nächste Ausstellungen der sNs-Moduler:

16.–19. November 2017, neue Messe Stuttgart: 12. European N-Scale Convention

2. Dezember 2017, Birmensdorf, 44. Reppischtaler Modelleisenbahn-Markt
(mit Fahrmöglichkeit für Kinder)

13./14. Januar 2018, Volksbankmesse Balingen, 3. Modellbahnschau



Ein Containerterminal, damit auch die Modellbahn etwas zum Transportieren hat.



Auch in Spur N braucht es Wegweiser, damit die Preiserleins auch wirklich zum Bahnhof finden.